
StuPa-Sitzung vom 02.11.2022 
  
Protokoll der 5. Studierendenparlamentssitzung 
  
Protokollant: Mary Bui 
  
  
TOP 1: Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
Gast: Tom Weiland 
StuPa-Mitglieder: Jonas Sentob, Sonja Bredtmann, Mary Bui, Simon Ganslmeier, Thao My Le, 
Marc Hewitt, Meret König, Debora Weusthof 
Entschuldigt fehlen: Linus Berg, Felix Kaumanns, Vanessa Arndt, Sarah Kinzer 
  
- Mary Bui wird als Schriftführerin festgelegt. 

- Feststellung der Beschlussfähigkeit aufgrund von 8 Mitgliedern um 20:13 Uhr 
  
  
TOP 2: Anträge zu TOP Verschiedenes, Verabschiedung der Tagesordnung 
- Antrag zu TOP10: Entlastung der Sophia Kukuwitakes aus dem ASta 
- Antisemitismus Seminare/Coachings (Sonja) 

- Tagesordnung wurde einstimmig beschlossen.  

  
TOP 3: Verabschiedung des Protokolls vom 22.09.2022 
- Protokoll wurde einstimmig beschlossen. 

  
TOP 4: Bericht des Vorsitzes, Fragen an den Vorsitz 
- Bericht durch Jonas 

- Keine Fragen an den Vorsitz 
  
  
TOP 5: Berichte aus AStA, Senat und den Fachschaften 
- Der Anstoß zu weiteren Aktivitäten an der Folkwang sowie den 
Raumumfragen kamen gut an. 

- Über FS Referate soll es Mitte November ein Infotreffen geben.  

- Jeden Dienstag im November: Nächte offener Uni -> werben! 
  
TOP 6: Umlaufverfahren: Wäschetrockner für das AStA-Café 
> 8 von 8 abgegebenen Stimmen waren „Ja“, bei 13 Stimmberechtigten 
- Die Erweiterung der Kostenstelle von 500 auf 800 wurde somit einstimmig beschlossen. 
  
TOP 7: Impulse aus dem Finanzreferat 



-Tom Weiland entwarf mit seinem Vorgänger Sebastian ein Strategiepapier für das Finanzreferat & 
Asta zur Modernisierung. 
Folgendes wurde darin angesprochen: 
1. Das Fehlen der Verschriftlichung von Finanzen 
2. Fehlerhafte (unter Vorbehalt) Buchhaltungsprozesse bei Excel, auf lange Sicht wäre ein 

sichereres Buchhaltungstool wünschenswert 
3. Geschäftsführerin bearbeiteten Haushaltsplan (bereits umgesetzt) 
4. Fehlende Fortbildungen der Finanzreferate (Angebote durch UDE annehmen) 
5. Fehlende Kommunikation zwischen Asta, StuPa, Referate, Senat… , ein Vorschlag wäre das 

Einführen des Freeware Slack-Tool Programms „mattermost“ (open source, dsgvo-konform) für 
Absprachen. 

6. Ideen & Visionen von Tom: mehr Zusammenhalt und gemeinsame Aktivitäten zwischen Asta & 
StuPa, 

7.  Öffentlichkeits-, Veranstaltungs-, Gesundheits-, Hochschulpolitik-, sowie Nachhaltigkeits- 
Referate sind unbesetzt und dessen Arbeit fallen auf andere zurück. 

  
-Ein weiteres Anliegen des StuPa ist das Beantragen von Wasserspendern an den Campi der 
Hochschule: aus Begründung der Nachhaltigkeit und besseren Hygiene. 
-Einen Antrag hierzu an das Rektorat und/oder Dekanat formulierte Sonja. 
-Antrag wird einstimmig beschlossen 
  
  
TOP 8: Wahl eines neuen Wahlausschusses 
- wird gestrichen/verschoben aufgrund fehlender Kandidatur 
  

TOP 9: Vertiefung: Studierendensport und Aktivitäten an Folkwang 
Unter TOP 10 
  
  
TOP 10: Verschiedenes 
- Weiterer Antrag zum Antisemitismus-Seminar (Workshop-Wochenende, Ansprechperson Dr. Maja 
Vataman) 
-Auch bei Asta Sitzung vorgeschlagen, jedoch: Dozierende unterliegen keiner Pflicht, denen 
beizuwohnen 
-Finanzierung als Antrag auf Fördermittel der Hochschule 

-Entlastung von Sophia Kukuwitakes wurde einstimmig beschlossen 
  
-Studierendensport: Asta schlägt vor, ein Referat einzurichten, was das StuPa vorerst ablehnt. 
Sarah und Vanessa erstellen Plakate, weitere Umfragen sind nötig. 

-Da die Fachschaften mehr Arbeit vom StuPa Asta abnehmen, begeistern sich weniger 
Kommilitonen für eine StuPa Kandidatur. Dabei benötigt das StuPa wieder mehr Mitglieder bzw. 
eine vollständige Besetzung. 
  

Sitzung beendet um 22:10 Uhr.


